



立志

令和7年1月8日（水）発行
学校便り第16号
南城市立玉城中学校
文責 校長



学校教育目標：「自ら学び自ら考え」「心豊かに実践する」「たくましい生徒」の育成

2024年から2025年へ～3学期スタート～

1月7日から3学期がスタートしました。全生徒元気に3学期をスタートすることができました。校長としてこの上ない喜びです。2学期の反省を活かし3学期に取り組んでいきましょう。2学期の終業式と3学期の始業式の生徒代表挨拶を紹介します。

2学期終業式 生徒代表挨拶 1年 中本 敦貴

私が2学期、一番思い出に残っているのは合唱コンクールです。クラス一体になって発表でき、他学年の発表も聴くことができました。副級長として、練習の時にふざける人や歌わない人がいて、まとめるのが大変でしたが、学級みんなの仲や団結が強まり、とてもいい経験ができました。来年も頑張りたいです。もう一つは、プロ委員として、一から計画した学年レクが思い出に残っています。みんなが参加できるレクを計画するのが大変だったり、○×ゲームで知らなかった知識を知ることができたからです。みんなが楽しそうにしているのを見て、やってよかったなあと思いました。3学期の目標は、2学期に成績が下がってしまった英語を特に頑張ることです。また、楽しみにしているのは、一度も観戦したことがないゴルフの観戦です。1年最後の学期になるので楽しみながらも2年に向けて準備する学期でもあるので、しっかりと準備できる学期にしていきたいです。



3学期始業式 生徒代表挨拶 2年 屋嘉部 優期

新年あけましておめでとうございます。皆さんは冬休みをどのように過ごしましたか？僕は、家族とムーンビーチホテルに行った年越しカウントダウンをしました。僕が今学期に頑張りたいことは3つあります。まずはじめに、勉強面です。苦手な科目を克服できることを目指します。特に理科と英語に力を入れ、毎日の勉強時間を確保して理解を深める努力をします。また、来年は受験もあるので、計画的に勉強し、志望校である那覇高校へ行けるように頑張ります。次に部活面です。僕はバドミントン部に入っていて、最近はいい成績を残せていないのでライバルである三和中に勝てるように力を入れて取り組みます。最後に生徒会です。昨年も生徒会に入っていました。今年は生徒会長に選ばれたので、この学校をみんなが好きになるように行事の企画、運営に取り組みたいです。また、生徒会としてふさわしい行動ができるように心がけたいです。



朝の自主活動～なりたい自分へ～

3学期より朝の自主活動の時間がスタートしています。これまで朝の活動の時間は教員が管理して生徒を活動させていましたが、3学期より、校舎解錠時刻の8時から、朝の会が始まる8時25分までの間の時間を生徒が自分で計画して自由に使うことができる時間として設定しました。読書をする生徒、学習の課題に取り組む生徒、ゆとりを持って登校する生徒等、時間の使い方は生徒それぞれ様々ですが、この時間を有効活用することで、日々の小さな積み重ねが大きな成果につながるかもしれません。「なりたい自分に近づくための時間」、「自分の夢の実現へ近づくための時間」として活用して欲しいと思います。



朝の自主活動の時間（8時15分頃）の様子

年頭のあいさつ

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。保護者の皆様におかれましては、日頃から本校の教育活動にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。昨年を振り返ると本校職員や保護者の皆様、関係者の皆様のご支援ご協力のもと学校教育を推進できたこと、また、素直な生徒達と共に学校をつくってこれたことをとてもありがたく思います。今後も皆様とともに英知と情熱を結集し様々な課題を解決しながら、よりよい教育活動を推進していきたいと考えておりますのでよろしくお願い申し上げます。 玉城中学校 校長 有銘真一郎